

Impulsará al PIB crédito responsable

OMAR SÁNCHEZ

La Reforma Financiera representa una oportunidad para acelerar el crecimiento económico del país a la par de las naciones emergentes, coincidieron directivos de diferentes instituciones del sector.

El director general del Grupo Financiero Banorte, Alejandro Valenzuela, consideró que el país experimenta un momento inédito con la iniciativa, ya que plasma la directriz de una mayor participación de las entidades del sistema financiero en el futuro desarrollo económico del país.

Añadió que la función de liberar

mayor proporción de crédito de manera responsable en la economía local posibilita al país a lograr tasas de crecimiento superiores a las estimadas sin ninguna de las reformas coyunturales propuestas.

Durante su participación en el Foro de Banca y Finanzas, organizado por el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa (IPADE) y el Club de Banca y Finanzas del Full-Time MBA de la escuela de negocios, afirmó que si se logra el objetivo primordial de la reforma, el crecimiento potencial de México sería de 5.5 por ciento, ligeramente por debajo del desarrollo promedio de la actividad económica

estimada de las naciones emergentes, ubicada entre seis y siete puntos.

Daniel Becker, director general de Banca Mifel, coincidió en que el momento por el que atraviesa el país es una excelente oportunidad para los intermediarios financieros.

Al mencionar que también representa un reto para los actores del sistema, indicó que la condición anticipa que la industria financiera crezca al ritmo que necesita la economía nacional; no obstante, que puedan resultar algunos aspectos que habrán de resolverse posteriormente para que el objetivo de la reforma del sector sea lo esperado.

En opinión de Pablo Peñaloza,

director de GE Capital México, la planeación adecuada de la reforma será una pieza clave para generar certidumbre.

Explicó que la certeza de dicha proyección harán puede llevar a buen puerto la intervención del gremio financiero dentro del potencial crecimiento económico del país.

Alberto Jones, director en México de la calificadora Moody's, destacó que entre los factores que dotan al país de gran potencial para repuntar en los índices de competitividad sobresale no sólo la fortaleza del peso mexicano, sino que es una economía con una de las manos más productivas del mundo.